

スクラム

もうすぐ夏休み 自主勉強会や部活動に進んで参加しましょう

あじさいの花色が梅雨にぬれ、鮮やかさを増し、私たちの目を楽しませてくれる今日この頃です。先月に行われた宿泊学習の写真と、宿泊学習の新聞が完成し掲示されています。いくらか、教室が華やかさを増しています。さて、お子様は、定期考査週間中のノーテレビ・ノーゲーム週間をどのように過ごされましたか。ある家庭では、テスト週間中に一切テレビのスイッチを入れなかったそうです。その結果、家庭学習が充実し、テスト勉強がとてはかどったようです。今年も、テスト週間中の学習時間を、日本列島の旅と題して、1時間1都道府県として色塗りをしました。47都道府県すべてに色を塗ることができた生徒も増えてきました。さすが2年生です。やや中だるみをする学年といわれますが、大半の生徒は、1年次以上にがんばっています。

7月下旬から、夏季休業に入ります。特に、部活動では、2年生が各部での中心的な存在となります。これまで以上に厳しい練習がお子様を待ち受けています。きっと弱音をなく日が増えることでしょう。そのときには、保護者の皆様の励ましが最大の薬となります。ご支援のほど、よろしく願います。なお、部活動や学年担当にも相談していただければ幸いです。

集金引き落としや早めの入金にご協力ください

皆様から、お預かりした学年費を大切にに使わせていただいています。まだ一部の業者に教材費の支払いができていないため、会計報告を現在作成しています。終業式には、お子様を通して、会計報告を配布します。2学期も、1学期以上に集金へのご協力をお願いいたします。

なお、集金未払いの方は、14日(火)までにお支払いください。人によっては大金になる場合があります。恐れ入りますが、保護者の皆様が本校に持参していただければ幸いです。

足のサイズが大きくなりバレシューズのかかとを踏んでいる人がいます

1年次から使用のバレシューズ(上履き)がとても汚れていたり、足のサイズが合わずにシューズのかかとを踏んだりして生活している生徒が増えています。特に、かかとを踏んでいる生徒の中には、「親にお願いをしているのだけれど、買ってきてくれない。」といい訳をしています。日頃から、大事に使ってれば、もう少し長持ちしていたのに、と思うようなシューズの履き方をしている生徒もいます。靴を大切に履く・物を大切にすることをもう少し育てるとよいのにな、とそれらの生徒の姿を見て考えさせられる今日この頃です。

進路学習の様子

職場体験学習を行う日時と場所が決まりました。今年度は、69事業所(個人経営店や企業、公共施設等)の協力を得ることができました。7月7日(火)には、職場体験学習先に向き、体験内容や身なり、弁当の有無などについて、打ち合わせに出かけます。公共交通機関を使ったり、自転車、徒歩で出かけたりします。バスや電車賃、ヘルメットの準備や自転車点検など、体験先への行き方をお子様に確認していただき、お子様とともに準備をしていただければ幸いです。

すばらしい2年生を見つけました

○ごみの処理をしていた私が、誤ってごみをこぼしてしまいました。そしたら、すぐに駆け寄り、手が汚れることも気にせず、一緒に拾ってくれました。感動をありがとう。

○昇降口の掃除の人たちが、進んで職員室の食器類を運んでくれました。感動をありがとう。

7月13日(月)、14日(火)、15日(水)の保護者会案内を6月26日(金)にお子様に配布しました。日時をご確認ください。そこでは、1学期の生活や学習、部活動などの様子についてお伝えできればよいと思っています。

7月の主な予定

7	火	職場体験学習先への事前訪問
8	水	管内大会選手激励会
9	木	通学班集会
16	木	資源回収活動(廃品回収)の事前打ち合わせ
17	金	①1学期終業式 ②大掃除 ③通知表配布

全校出校日は8月3日(月)と18日(火)の2回です

全校出校日では、次のことを行う予定です。

- 全校出校日が締め切りの提出物を提出します。
- 職場体験学習に出かける人を対象に集会を開きます。
- 各教科の学習課題を提出します。(詳細は教科担任の指示にしたがいます。)

宿泊学習での忘れ物

- ・タオル類
- ・シャンプー・リンスセット
- ・運動靴

(全てが無記名)